

MÜNSTER!

UNSERE STADT. UNSER LEBEN.

Oktober 2014



SASSE SCHMECKT JETZT BIO

Die Feinbrennerei Sasse
setzt auf Bio-Qualität:

Ab sofort wird zur
Herstellung des
»Münsterländer

Lagerkorns« regionaler
Weizen vom Hof Rülfiing
aus Rhede verwendet. Der

Hof ist Mitglied im Bioland e. V. und
setzt sich für den Erhalt von Artenvielfalt und
Pflanzenkulturen ein, die zum Teil aus der
konventionellen Landwirtschaft verschwunden sind.

Neben dem Bio-Weizen enthält der »Münsterländer
Lagerkorn« Wasser aus einer Quelle am Schöppinger
Berg. Alles aus der Heimat, das finden wir richtig gut!

Gesehen unter www.sassekorn.de